



Antrag: Zügige Umsetzung Verkehrskonzept Zentrum Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr wird aufgefordert, die längst überfällige Planung und Umsetzung des Verkehrskonzeptes Variante 2 im Blumenthaler Zentrum anzugehen und ggf. das ASV anzuweisen, die Planung des Projektes fremd zu vergeben.

2015 beschloss der Beirat Blumenthal die Variante 2 des Verkehrskonzeptes zur Umgestaltung des Blumenthaler Zentrums, Marktplatz, Landrat-Christian-Straße. Bereits 2016/17 wurden 1.2 Mio € Haushaltsmittel für die Umsetzung bereitgestellt. Seitdem warten die Blumenthaler auf die dringend erforderliche Aufwertung. Währenddessen gehen Abwanderung, soziale Entmischung der Bevölkerung, Verfall und Gewerbeaufgabe in den betroffenen Gebieten unverändert weiter. Der Beirat Blumenthal erwartet nun zeitnah die Einhaltung der gemachten Zusagen. Dieser Prozess muss vor der Bürgerschaftswahl durch eine Fremdvergabe der Planung angeschoben werden.

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 09.01.2019